

FORUMS POUR L'ENTOURAGE

ENTOURAGE AMICAL

Par **Profil supprimé** Posté le 18/01/2018 à 13h08

Bonjour , cette année 2018 j'avais décidé de parler aux amis de mon mari de son problème d'alcool . Et bien je viens d'apprendre qu'en fait 3 d'entre eux (les amis les plus proches de mon mari) étaient au courant depuis qu'il a commencé une thérapie et prendre des médicaments contre l'addiction. Je suis sidérée car aucun d'eux n'a jamais modifié son comportement Il y en a un (qui est mon beau frère manque de bol)qui continue a le resservir encore et encore et aucun n'a jamais pris des nouvelles de la famille . Soit c'est un problème tellement tabou qu'il leur est impossible d'en parler,soit c'est quelque chose qui leur fait peur et les questionne sur leur propre consommation,soit ce sont des égoïstes centrés sur eux et avoir un ami malade et bien ça fait chier car cela demande des "efforts" de considération.Je suis en colère .J'en ai parlé a l'un des 3 qui est le plus modéré . On verra ...

2 RÉPONSES

Profil supprimé - 21/01/2018 à 05h10

Je viens de lire votre post et je me rend compte qu'il n'y a pas que dans la famille de mon conjoint qu'il n'y a pas d'entraide... Ils savent qu'il a un souci avec l'alcool (il ne sait pas dire non ni se modéré !) Mais ça ne les empêchent pas de lui proposer de l'alcool pffff
Je vous souhaite bon courage

Profil supprimé - 21/01/2018 à 20h10

Bonjour lenou,
Je comprend ton questionnement, je suis dans le même cas, mon conjoint est dans une situation qui doit être similaire à ton ami. Cela n'a l'air de déranger personne de notre entourage, qui prends des nouvelles "comme si de rien n'étais" et continue à le servir quand il le demande...: je suis en souffrance comme toi je suppose, d'être la "méchante" qui l'interdit de boire...
